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为什么股票的指标都很少|为什么现在炒股的人那么少-
股识吧

一、股票分红少为什么有那么多人买了?中国炒股票的人是不是
很少啊？

1、分红的多少不是区别一家上市公司好坏的唯一标准。
例如巴菲特的旗舰公司哈撒韦，就从来不进行分红，但是每股股价却非常高，高达
1万多美元。
而微软公司就不一样了，它每年都将几乎100%的净利润拿出来分给投资者。
2、中国股市为什么那么多人买股票：这是因为绝大多数中国股民只知股票炒作，
而不知道股票投资，他们每时每刻盯着盘面，随时准备买卖股票，就像一群饥饿的
狼。
3、炒股票的人是不是很少：不是，而是很多。
原因在第2点已经说明白。

二、

三、为什么中国股市的指数那么低

10日连续的横盘震荡运行终于在十字星加阴线后形成了一次迟早会来的大跌，不过
跌幅却超过了我的预期，3300的强支撑尽然在瞬间崩溃，这也是我没想到的，连次
像样的抵抗都没有。
11日大盘继续收低，跌了48点，最低时离股评和机构给散户吹嘘的2990这个永远不
会跌穿的政策铁底一步之遥，大盘的底往往都不是被什么不痛不痒的边缘政策诱发
出来的，印花税的利好结束了，而机构也利用这次机会达到了目的，降低了仓位，
并没有像很多股评说的那样机构在大量建仓，其实，大小非这个核心问题不解决，
机构就不敢坚决做多，在真正的解决大小非问题的措施政策出现前，主力会看得很
清楚的，实质问题不解决，还是会导致主力资金在大小非的逐渐的抛压下瓦解的，
对机构来说拉高出货才是明智的，大资金投资股市也是为了赚钱，不是为了当长期
的股东。
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所以印花税现在建议暂时看成主力机构拉高出货的一个利好消息吧，在实质性政策
出来前，主力都会对大小非一直处于警觉状态，不敢做大行情，做得越大，主力资
金死得越惨（现在印花税的利好已经结束了）。
在面临前期2990这个股评吹嘘的绝对不会被击穿的铁底时，到底有多少人有信心它
不会破掉，现在其实已经很简单了，靠非实质性政策带来的反弹迟早会结束，如果
政府后续没有相应的政策再次推出来延缓这个长期的下跌趋势，那我们见到2500也
不是不可能的了。
而这段时间的新股以不可思议的疯狂数量发行没有断过，国家降低印花税的目的就
更令人深思了，不排除顺便满足股民要求的同时（政府面子也做足了），逼迫主力
资金在现在的点位做多，去接大小非，而连续的大量新发基金也是借市场的钱（羊
毛出在羊身上，政府什么都没出，还是散户的钱）去接大小非，市场在短时间火暴
的情况下，又引诱其他场外的资金介入，新股发行的资金压力也短暂缓解了，一箭
多雕。
而后市如果再次发出一些非实质的利好政策，不排除仍然是为了新股着想的而不是
广大投资者。
而之前的熊市是由国有股减持造成的，05年熊市进行时印花税调低的结果是有一定
幅度拉升后主力再次出货，大盘再次震荡下行探底创下新低，现在的情况和当时有
点类似可以谨慎参考。
但是在弱势状态下一个小小的负面消息可能因为恐慌的心理被数倍放大，请已经介
入的散户朋友要保持一份警惕心，随时关注有没有什么利空消息再出来。
现在要顺势而为了，不做死多头，也不做死空头，做个滑头就行了在大盘没有选择
方向前，严格控制仓位会让你风险降到最低的。
上纯属个人观点请谨慎采纳。
祝你好运

四、为什么现在炒股的人那么少

一般来说，女股民很少，因为她们更关注的是购物、护肤、情感方面的东西，所以
很少。
男股民呢，有的是因为赚钱各种原因才参与到股市，而有的对股市是一无所知的，
还有的是赚不到什么钱，赚钱难。
为什么长期来看，炒股赚钱的人那么少呢？我分析了一下，主要有几个原因。
一、技术本身的不确定性一方面，技术指标在交易进行的时候，其实很多时候是面
临着不同的可能性的。
比如，macd的金叉死叉。
可能你看到要死叉了就卖掉了，结果股价又大涨了，死叉变成了假死。
再比如，你如果以5日均线上行作为持股的条件，前一天还好好的，第二天突然大
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跌，5日均线就下行了，你可能都来不及卖出去。
再比如，关于MACD的底背离。
有时一次底背离还不够，还要两次三次。
那么，到底哪一次背离是底部呢？对于技术本身的不确定造成的误操作，怎么解决
呢？我觉得只有两个办法，一个是止损，一个是控制仓位。
这两个办法其实目的都是要保证你操作错误的时候，能够把损失降低到可接受的程
度。
对于错误的卖出，那就更简单了，再买回来就是了，不要计较买入价比原来高一些
。
二、仓位安排不合理华尔通说，如果你总是亏损的时候重仓，盈利的时候轻仓，长
此以往，自然是亏损的。
另外，如果总是低价位的仓位轻，高价位的仓位重，一个小幅度的下跌就可能让整
体的仓位出现亏损。
因此，仓位管理是炒股的必修课。
仓位管理，其实主要是比例的管理，和账户资金并没有特别大的关系。
账户里是10万，还是100万，还是1000万，都是需要适当的仓位管理的。
比如，股票和现金的比例应该保持多少？比如，底仓应该买入多少比例？加仓应该
怎么加，是等额加仓，还是递减加仓，还是递增加仓？

五、股票分红少为什么有那么多人买了?中国炒股票的人是不是
很少啊？

1、分红的多少不是区别一家上市公司好坏的唯一标准。
例如巴菲特的旗舰公司哈撒韦，就从来不进行分红，但是每股股价却非常高，高达
1万多美元。
而微软公司就不一样了，它每年都将几乎100%的净利润拿出来分给投资者。
2、中国股市为什么那么多人买股票：这是因为绝大多数中国股民只知股票炒作，
而不知道股票投资，他们每时每刻盯着盘面，随时准备买卖股票，就像一群饥饿的
狼。
3、炒股票的人是不是很少：不是，而是很多。
原因在第2点已经说明白。

六、为什么股市有那么多指标，没有一个指标在所有情况下都是
准确的
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要真有那么一个指标能准确预测市场股市也就不会存在了，因为只要掌握了该指标
都能赚钱谁去亏钱，于是进入一个悖论——产生了无中生有，而股市现实中是一个
零和游戏，赚钱人赚的钱是亏钱人亏的钱。
而各指标是根据历史数据得出，历史数据的产生一个重要的因素是投资者心理预期
，每个投资者的心理预期谁能准确的测出来呢？
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